

Consejos para tu bolsillo



14/julio/2017



A propósito del **DÍA MUNDIAL DE LA POBLACIÓN**

El pasado martes 11 de julio se celebró el Día Mundial de la Población, una fecha instaurada por la Organización de las Naciones Unidas en 1989. La conmemoración de este simbólico día tiene como objetivo centrar la atención en la importancia de los problemas demográficos, particularmente en relación a los temas de desarrollo sustentable, participación económica y de derechos humanos.

¿Pero en materia financiera y económica, cómo está el mundo?, aquí te dejamos algunos datos:

Estimaciones del Foro Económico Mundial (WEF), mencionan que en las últimas décadas, el turismo ha sido el principal impulsor del desarrollo, contribuyendo con más del **10%** al PIB mundial y la creación de **uno de cada 10 trabajos** en el planeta.*

De acuerdo con la Encuesta Nacional de Inclusión Financiera (ENIF 2015), **33.6 millones** de adultos ahorran formalmente en México, lo que significa que **44%** de la población adulta tiene contratada al menos una cuenta de ahorro en algún banco o institución financiera.⁴

Noruega, Dinamarca y Suecia registran el mayor porcentaje **poblacional que cuenta con educación financiera**, los tres países tienen un **71%** respectivamente.²

Actualmente hay un **avance del 68%** en cuanto a la brecha de género en materia económica; el Foro Económico Mundial (WEF) indica que se necesitan cerca de 170 años para alcanzar el cien por ciento.*

En total, **122** economías alrededor del mundo implementaron **231** reformas en 2016 para facilitar a los empresarios locales abrir y operar un negocio (PYME), de acuerdo con el informe anual del Grupo del Banco Mundial sobre la facilidad de hacer negocios.³

* Foro Económico Mundial (WEF)

² Encuesta Global de Educación Financiera de Standard and Poor's (S&P).

³ Informe Doing Business 2016 del Banco Mundial

⁴ ENIF 2015